An den Sentralsekretan der Geselle hett schweiz. Meler, Bildheuer und architekten, Herrn A. Détraz, 10, Wenue des Alpes, Neuenburg.

Sehr Seehrter Herr,

Wir danken Ihnen für Ihren Brief vom 7. Januar und möchten Sie fragen, wer die Ausstellung in Zürich nach Abschluss der Arigeiten der Jury hargen wird, sowie, ob Sie damit einverstanden sind, d'ass die Jury Montag den 6. Februar nachmittags & Uhr ihre Arbeit im Kunsthaus aufnimmt und ob die Einladungen zum Vernissage durch den Pra-Ridenten der GSMBUA und den Präsidenten der Züreher Kunstgesellsabett, das beisst mit Unterzeichnung der beiden Herren gemeinsam ergaben können. Die Liste für die Einladung der Behörden und allfalle er privater Kunstfreunde vurde am besten in einer gemeinsamen Besarechung vereinbart. Als Termin kommt in Frage Samstag Nachmittag ode: Sonntag Vormittag; Samstag Nachmittag scheint uns in verschiedener Beziehung geeigneter. Die Termin festsetzung hangt eler unmittelber damit zusammen, wie die Jury arbeitet, das heisst zu sammengesetze sein wird, und wie rasch die Hängekommission oder die von Ihrer Gesellschaft mit der Einrichtung der Ausstellung beaufti ete Personlichkeit arbeitet. Die grosste Sicherheit für rechtzeitigt Fertigstellung der Ausstellung wärde darin liegen, dass Herr Righthi, der die Räume des Kunsthauses bie zum letzten Quadratmeter auf fbre Beleuchtung und farbige Wirkung hin kennt, die Einrichtung de ausste ung besorgen wurde. Ich habe mie erlaubt ihn heute zu Fragen, ob die CSMBC: deswegen an ihn gelangt sei. Er erklärte aber, das sei bisher nicht geschehen.Liegt ein anderer Beschluss vor ? Wir extauben uns rer darmal au fregen weil wir glauben, dass die Einla-